

Zukunft mitgestalten

Ein dichter Teppich von kleinen Projekten für eine verantwortbare Zukunft soll die Schweiz bedecken – dies ist das Ziel von «noW future!»

«noW future!» ist eine schweizweite Daueraktion. Sie lädt Schulklassen aller Schultypen, Gruppen sowie einzelne Jugendliche und Kinder dazu ein, sich mit einem eigenen Projekt an der Gestaltung einer gangbaren Zukunft zu beteiligen. Die Aktion läuft über mehrere Jahre und kann deshalb von Lehrerinnen und Lehrern längerfristig in den Schulalltag eingeplant werden.

Die Projektarbeit besteht aus drei Schritten:

- Wie stellen sich Jugendliche die Welt in 20 Jahren vor? Wie können sie die Zukunft mitgestalten? Es gilt, Visionen und Ideen zu einem selbst gewählten Thema zu entwickeln.
- Welche Schritte sind heute schon möglich?
- Einen ersten Schritt in Form eines Projekts realisieren und bei noW future! eine Dokumentation einreichen.

Die eingereichten Projekte werden juriert. Wer an den ausgewählten Projekten mitgearbeitet hat, erhält eine

Einladung zum Zukunftstag vom 10. September 2007 auf die Baustelle Zukunft in Cudrefin. Für den diesjährigen Zukunftstag werden alle Projekte berücksichtigt, die vor dem 1. Juni eingereicht werden. Später eintreffende Projektarbeiten werden für den Zukunftstag 2008 berücksichtigt.

«noW future!» wird durch die schweizerische Stiftung Zukunftsrat organisiert und ist aus den Berner Jugend-Zukunftsrats-Tagen und dem Expo-Projekt «14-19.gestalte deine Zukunft!» hervorgegangen. «noW future!» ist breit abgestützt; der Trägerschaft gehören unter anderen die Präsidenten der Lehrerdachverbände, Bundesämter, das Zentrum für Technologiefolge-Abschätzung TASwiss, die Jugendabteilungen der Umweltverbände und die SBB an.

mbl

Kontakt

now future!. 1588 Cudrefin

Weiter im Netz

www.now-future.ch